

MAGAZINE

Resmi! KPU Jateng Tetapkan Luthfi-Yasin sebagai Gubernur dan Wagub Terpilih

Agung widodo - JATENG.MAGZ.CO.ID

Feb 6, 2025 - 17:36



Foto: Saat Komisi Pemilihan Umum (KPU) Jawa Tengah resmi menetapkan Ahmad Luthfi dan Taj Yasin Maimoen sebagai Gubernur dan Wakil Gubernur Terpilih dalam Pemilihan Gubernur Jateng 2024, pada rapat pleno di KPU Jateng, Rabu malam, 5 Februari 2025.

[Kota Semarang](#)- Komisi Pemilihan Umum ([KPU](#)) Jawa Tengah resmi menetapkan Ahmad Luthfi dan Taj Yasin Maimoen sebagai Gubernur dan Wakil Gubernur Terpilih dalam [Pemilihan Gubernur Jateng 2024](#). Keputusan ini

diumumkan dalam Rapat Pleno Terbuka di Kantor [KPU Jateng](#) pada Rabu malam, 5 Februari 2025.

Penetapan ini dituangkan dalam Berita Acara Nomor 20/PL02.7-BA/33/2025, yang dikeluarkan setelah Mahkamah Konstitusi menolak seluruh gugatan sengketa hasil Pilgub Jateng 2024 melalui Putusan Nomor 263/PHPU.GUB-XXIII/2025.

> “Dengan ini menetapkan pasangan calon nomor urut 2, Ahmad Luthfi dan Taj Yasin Maimoen, sebagai Gubernur dan Wakil Gubernur Terpilih Jawa Tengah pada Pemilihan 2024,” ujar Ketua KPU Jateng, Handi Tri Ujiono, didampingi seluruh komisioner KPU Jateng.

Dalam Pilgub 2024, pasangan Luthfi-Yasin berhasil meraih 11.390.191 suara atau 59,14% total suara sah, unggul signifikan dari pesaingnya.

Hasil penetapan ini selanjutnya akan diserahkan ke DPRD Jawa Tengah pada Kamis (6/2) pukul 13.00 WIB, sebagai bagian dari prosedur usulan pelantikan ke Presiden.

> “Besok keputusan ini akan kami serahkan ke DPRD Jateng untuk ditindaklanjuti dengan usulan pelantikan,” jelas Handi.

Pelantikan Ahmad Luthfi dan Taj Yasin sebagai Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Tengah dikabarkan akan dilakukan langsung oleh Presiden RI, meskipun jadwal resminya masih menunggu keputusan lebih lanjut.

Perwakilan Ahmad Luthfi, Muhammad Isnaini, menjelaskan bahwa Gubernur Terpilih masih berada di Jakarta untuk kunjungan kerja ke sejumlah kementerian. Namun, Ahmad Luthfi menyampaikan rasa terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam proses demokrasi ini.

> “Kemenangan ini bukan milik pribadi [Ahmad Luthfi dan Taj Yasin](#), tetapi kemenangan seluruh masyarakat Jawa Tengah. Mohon doa restu agar kepemimpinan ke depan dapat membawa kesejahteraan bagi warga Jateng,” kata Isnaini.

Dengan penetapan ini, Jawa Tengah bersiap menyongsong kepemimpinan baru di bawah duet [Luthfi-Yasin](#), yang berkomitmen membawa perubahan dan pembangunan berkelanjutan untuk provinsi ini. ***

(Umar/Red)